



柳川「有明海」なんでん体験隊 干潟に大はしゃぎ

柳川「有明海」なんでん体験隊が、8月4日にむつごろうランドと近くの干潟でありました。市内の小学4年生から6年生9人が参加。「やながわ有明海水族館」の亀井裕介館長から有明海に生息する生き物の話などを聞いた後、干潟遊びをしました。干潟では思うように身動きがとれず、参加者は全身泥だらけに。昭代第一小4年の北原佑起君は、「干潟に入るのは初めて。動きにくかったけど楽しかった」と話しました。

CONTENTS	ページ
コミュニティバスの運行を変更	2-3
認知症と寄り添うために	4-5
水都やながわ information ほか	6-7
1月1日号に掲載の写真募集ほか	8-9
ごみ減量、立花宗茂外伝	10-11

●発行 柳川市 / 〒832-8601 福岡県柳川市本町 87-1
●編集 総務部企画課広報広聴係 (直通) ☎0944-77-8425 FAX74-5520
●URL <https://www.city.yanagawa.fukuoka.jp/> ●e-mail kouho@city.yanagawa.lg.jp

「広報やながわ」は、年齢や障がいの有無などを問わず、できるだけ多くの人から読めるように、ユニバーサルデザインを導入しています。



①全国高校eスポーツ大会の九州・沖縄ブロックで準優勝した柳川高校
②③学校のパソコンを使って毎日練習に励む。大会前には、朝から夕方まで練習することも

柳川探求

No.18

柳川で光り輝く人や魅力的なもの・ことを紹介します。

チームワークの良さを生かし 九州・沖縄ブロックで準優勝

柳川高校eスポーツ部

柳川高校のeスポーツ部が、全国高校eスポーツ大会の九州・沖縄ブロックで準優勝に輝きました。

eスポーツとは、「エレクトロニック・スポーツ」の略で、コンピュータゲームをスポーツ競技として捉えたもの。世界の競技人口は1億人を超え、来年のアジア競技大会で正式競技になることが決定しています。柳川高校では、2年前にeスポーツ同好会が発足。昨年4月にeスポーツ部になりました。部長の杉悠太郎さんは「一人が強

くても勝てない。仲間と協力して戦えることがeスポーツの魅力」と話します。

チームでのコミュニケーションを大切に

柳川高校が出場したリーグ・オブ・レジェンド部門は、5人1組で互いの陣地を攻め合い、先に相手陣内にあるタワーを破壊した方が勝ちというチームワークが重要な競技。「一番大切なのは、仲間を信じて声を掛け合い、相談しながらゲームを進めること」と杉さんは話します。

次の目標は九州・沖縄ブロックで優勝して全国大会

今回、九州・沖縄から26チームが集まった大会で準優勝という好成績を残したeスポーツ部。次の目標は、九州・沖縄ブロックでの優勝。そして全国大会へ行くことです。今年で卒業する杉さんは「eスポーツ部に入って仲間と戦えたのは、高校生活の中で最高の思い出。これからはeスポーツを通して皆さんの仲間に出会えれば」と話してくれました。

編集後記

我が家に新たな家族が加わった。長男、次男と男が続き、特に妻には特別な存在のよう。「男3人早く寝ると私もひとくりに扱われている。長女が大きくなったら妻のようになると思う」と「早く大きくなれ」と心から願うことはできないかも…(和久)

柳川観光大使 大淵盛人九段の囲碁入門

【今月の問題】上級編 5分で解けたら初段。次は黒が打つ番。白を取る手筋は。初級、中級、上級と月替わりで出題します。シンプルで奥深い頭脳競技、囲碁。世界大会には70カ国参加するなど、世界中で楽しまれています。

